



**Materia:** Taller del emprendedor

**Alumna:** Alejandra Yuridiana Jiménez Camacho

**Maestro (a):** Hugo Adalberto Santiesteban

Paniagua.

**Licenciatura:** Psicología

**Cuatrimestre:** 9°

**Nombre del trabajo:** Ensayo “El proceso de la  
creatividad”

Ocosingo, Chiapas, a 20 de mayo del 2020



## EL PROCESO DE CREATIVIDAD

La creatividad es la capacidad del ser humano de crear, de producir cosas nuevas y valiosas, es la capacidad de un cerebro para llegar a conclusiones nuevas y resolver problemas en una forma original donde la mayoría de las veces son limitados.

La creatividad depende de los hemisferios y cuando ambos hemisferios (izquierdo y derecho) se encuentran equilibrados, la creatividad logra ser aún mejor. Es importante para un emprendedor ser creativo para así logra ideas que le servirán para lograr cualquier objetivo y logra innovar para tener éxito en los proyectos y la innovación es un cambio que incluye la creación y comercialización de conocimiento

La creatividad tiene el propósito de innovar lo que ya conocemos y así mismo ir proporcionando nuevos conocimientos que mejorará nuestra capacidad de pensar y de todo lo que hacemos.

Para que la creatividad sea aún más poderosa es importante tener imaginación a cuál es la forma de representar sucesos de manera mental, historias o imágenes que no existen o que sucedieron anteriormente, la imaginación ayuda a distinguir lo real de lo que no lo es, así es como primero imaginamos, y logramos ver los posibles errores que puede haber en el proceso de crear, para eso también es necesaria una crítica y no con la finalidad de destruir, si no de ver a detalle esos posibles errores y resolverlos. Una de las partes también importantes es la comprensión que es entender con coherencia todos los elementos, acciones y/o estrategias que puedan generar una nueva idea, analizando todo por partes para entender su función y así conjugar todo para producir nuevos elementos y generar creatividad.

Por supuesto que no todos contamos con la misma capacidad para ser creativos, sin embargo, existen ejercicios para mejorarla y lograr conjuntar la imaginación, la crítica y la comprensión



## UNIVERSIDAD DEL SURESTE CONCLUSIÓN

La creatividad es una capacidad que unida al comportamiento y a la actitud a la hora de aprovechar oportunidades que trae consigo el emprendimiento da lugar a grandes innovaciones muy beneficiosas para la empresa y los individuos y la innovación es un proceso multifacético que se ha definido en varias ocasiones como la búsqueda de nuevas formas de hacer las cosas.

Dentro de los procesos cognitivos y emocionales que un emprendedor experimenta, la mejor herramienta para crear y pasar de la mejor manera el proceso del emprendimiento, está la creatividad que a lo largo de la evolución del hombre ha sido un factor permanente y útil para la creación y aprendizaje por ello para lograr ser un buen emprendedor es muy importante la creatividad para poder lograr los proyectos e ideas propuestas, así mismo fortalecer los conocimientos que ya se presentan, pero para ello es muy importante tener imaginación, ser críticos y comprender, sin embargo, debido a que no todos tenemos la misma capacidad para la creatividad y es necesario realizar actividades que estimularan a los hemisferios.

## **BIBLIOGRAFÍA**

<https://blog.itnovak.com/la-creatividad-en-un-emprendedor/>